

## **El PRC reivindica el status quo y aboga por que la reforma de la financiación respete los principios de “igualdad, solidaridad, suficiencia, autonomía financiera y corresponsabilidad fiscal”**

### ***Paula Fernández pide la unanimidad del Parlamento en defensa de los intereses de Cantabria***

*Santander, 15 de septiembre de 2023*

El Grupo Parlamentario Regionalista pedirá el próximo lunes en el Pleno del Parlamento la unanimidad de todos los grupos políticos para defender los intereses de Cantabria ante la posible reforma del sistema de financiación autonómica, que a su juicio debe realizarse en base a los principios de “igualdad, solidaridad, suficiencia global, autonomía financiera y corresponsabilidad fiscal” y llevarse a cabo en un marco de “multilateralidad y no de manera bilateral con ninguna de las Comunidades Autónomas”.

Así lo ha dado a conocer la diputada Paula Fernández, quien también ha abogado por que el futuro modelo mantenga el statu quo de financiación, “incorporando recursos adicionales aportados por la Administración del Estado para garantizar la financiación de los servicios públicos fundamentales, teniendo en cuenta además la población residente no censada”.

Fernández espera que estos planteamientos sean asumidos por el resto de grupos parlamentarios, dada la importancia de mantener una “postura firme y unida” en el debate abierto a nivel nacional como consecuencia de las conversaciones para la investidura del futuro presidente del Gobierno.

En este sentido, ha advertido del “coste insoportable” que suponen para la viabilidad económica de Cantabria las aspiraciones de los partidos nacionalistas para que el futuro modelo priorice la población sobre el coste efectivo de los servicios. “Un reparto por población significaría un serio retroceso en la financiación de los servicios públicos de los territorios como Cantabria, donde la orografía y el envejecimiento de la población condicionan un coste muy superior al que soportan los territorios más poblados”, ha precisado.

A su juicio, la Comunidad Autónoma “se juega su futuro” en la reforma del sistema de financiación, por lo que confía en que “imperen la solidaridad y el sentido común” para evitar que España se convierta en un país con “regiones de primera y regiones de segunda”. “La Constitución consagra la igualdad de todos los españoles vivan donde vivan y eso pasa por garantizar los mismos servicios públicos en todos los territorios, sea cual sea el coste que haya que pagar por ellos”, ha concluido.